



Mag. Clemens Schmidt

geb. 1986

Gitarrist (solistisch, Kammermusik)

Komponist

Soundtracks (u.a. für Georg Riha, z.B. Universum „Wiener Wasser“, „Über Österreich“,...)

Jingles und Imagefilme (u.a. für BMF, Samsung, Steyr/Magna,...)

Arrangements für Unterricht und Konzerttätigkeit

Studium

IGP Gitarre Klassik (abgeschl. 2015), derzeit

Dissertation im Fach „Historische Musikwissenschaft“

Meine persönliche Beschäftigung mit der Gitarre reicht nun schon über zwanzig Jahre zurück: Nach einigen Jahren Klavierunterricht entdeckte ich dieses Instrument für mich, das ab dem 9. Lebensjahr zu meiner ständigen Begleiterin wurde. Neben dem Gitarrespielen und -unterrichten widme ich mich der Kompositionstätigkeit, vor allem im Bereich von Jingles und Soundtracks.

Die Ausbildung auf klassischer Gitarre, aber auch auf der E-Gitarre, ermöglicht im Unterricht ein breites Spektrum verschiedenster Musikstile. Es liegt mir am Herzen, die Faszination an der Vielfältigkeit dieses Instrumentes weitergeben zu können - kurz gesagt: Die lebhafteste Freude am Gitarrespielen soll geweckt, gefördert und vermittelt werden.

